



## **Man sieht nur mit dem Herzen gut**

**Antoine de Saint Exupérie hat mich mein Leben lang mit seinem „Kleinen Prinzen“ begleitet und daraus soll das Motto dieser Ausstellung sein.**

**Sie, liebe Betrachter meiner Bilder, mögen durch die Kunst zum Gedankenaustausch mit sich selbst kommen und könnten darin möglicherweise Ihren eigenen Erlebnissen begegnen.**

**Die abstrakte Kunst kann uns in den eigenen inneren Raum und somit an die Schwelle zum Göttlichen führen (so Otto Zech, Künstler in Wuppertal).**

***Ich lade Sie und Euch herzlich ein zur Vernissage***

***am 6. Oktober 2012 ab 17.00 Uhr***

***im Atelier Petra Walter***

***Kölner Tor 27***

***40625 Düsseldorf-Gerresheim***